

Nombre del alumno:

Polet Berenice Recinos Gordillo

Nombre del profesor:

Lic. Lubdi Isabel Ortiz.

Licenciatura:

Licenciatura en Enfermería 3er cuatrimestre

Materia:

Salud Publica.

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema: **Bases conceptuales de enfermería comunitaria.**

“Ciencia y Conocimiento”

25/julio/2020

Frontera Comalapa, Chiapas a 25 de julio del 2020

INTRODUCCIÓN

Es este ensayo analizare afondo lo que son las bases conceptuales de la enfermería comunitaria su desarrollo para que nos sirve etc.

Gracias por su atención y espero sea de su agrado.

“Bases conceptuales de enfermería comunitaria.”

¿Qué son Bases conceptuales de enfermería comunitaria? es el resultado del trabajo de un grupo de profesionales que han puesto sus conocimientos y experiencias al servicio de estudiantes y profesores.

Los actuales patrones epidemiológicos en la actualidad. Evidencia en predominio de las enfermedades degenerativa s y crónicas no transmisibles diabetes cardiovascular es renales s los cambios socio-demográficos así mismo, el aumento de la expectativa de vida progresivo envejecimiento de la población aumento de las personas con discapacidad

Según la oms: “la misión de enfermería en la sociedad es ayudar a los individuos, familias y grupos a determinar y conseguir su potencial físico, mental y social realizándolo dentro del contexto en que viven y trabajan”.

Así mismo, **OMS** en 1974, incorpora la denominación “enfermería comunitaria” al convocar al primer seminario **llamado “community nursing”** esbozar un enfoque comunitario de los cuidados de enfermería siendo necesario establecer las principales diferencias “enfermería comunitaria” “enfermería de salud pública”

Elementos de comparación enfermería en salud publica enfermería comunitaria población destinataria población general comunidad, grupo, individuos iniciativa de demanda servicio usuarios/equipo de salud sistema de atención institucionalizada participativa duración de los cuidados periódicos continuos objetivos de la practica prevención y control de enfermedades y problemas de salud atención integral actitud profesional tecnocrática democrática tecnología aplicación de tecnología destinada al fomento, prevención, control y vigilancia de los problemas de salud de la población. aplicación de la tecnología destinada a fomentar, proteger, mantener y estimular el desarrollo de la vida con la participación de la población. evaluación enfermedades evitadas problemas resueltos juicio de valor costo, eficacia cobertura de la población

así mismo, OPS señala que “enfermería comunitaria” tiene como sujeto a la comunidad global y sus acciones están dirigidas a la población como un todo. en su ejercicio integra los conceptos y métodos de las ciencias de la salud pública con los de enfermería para promover, proteger, prevenir, mantener y restaurar la salud de la comunidad.

Enfermería comunitaria enfermería comunitaria es la disciplina que sintetiza los conocimientos teóricos y las habilidades prácticas de la enfermería y de la salud pública y lo aplica, como alternativa de trabajo en y con la comunidad (utilizando diversas estrategias) con la finalidad de promover, mantener y restaurar, la salud de la población, contando con la participación comunitaria mediante los cuidados directos, sami directos e indirectos.

Características demográficas y salud

El estudio de las características demográficas debe llevarnos a tomar ciertas previsiones o advertir futuras implicancias en la salud de la población. Observar la etapa de la transición demográfica en la que aquélla se encuentra nos brindará una perspectiva acerca del futuro en cuanto a crecimiento y posible evolución de los componentes demográfico.

Como en algunas regiones se debe esperar un crecimiento importante por algún tiempo, una predominancia de población joven y de problemas a ella vinculada. El envejecimiento será más tardío; aunque, existe un aumento de la esperanza de vida al nacer. La edad media de las muertes puede aumentar levemente y esto, ya, implica un incremento de importancia en las enfermedades crónicas y degenerativas (propias de las edades avanzadas).

Conceptos básicos de demografía.

La descripción de las principales características poblacionales es de suma importancia tanto para la definición de necesidades como para las estrategias de intervención.

Se requiere de esa información a fin de poder describir enfermedades y problemas de salud e identificar sus determinantes (objeto de la epidemiología); así cómo identificar los grupos poblacionales sobre los que se actuará.

FACTORES DE LA DEMOGRAFIA: son información general sobre grupos de personas. Dependiendo de la finalidad, los datos pueden incluir atributos como la edad, el sexo y el lugar de residencia, así como características sociales como la ocupación, la situación familiar o los ingresos.

CONCLUSION

En conclusión, la demografía y sus bases ayudan a la participación de los usuarios de salud a mantener equilibrio entre la población y su salud, con la promoción y prevención de la salud y de la enfermedad.

BIBLIOGRAFIA

<https://www.google.com.mx/search?q=QUE+ES+DEMOFRAFI&oq=QUE+ES+DEMOFRAFI&aqs=chrome..69i57.7311j0j8&sourceid=chrome&ie=UTF-8>

<https://es.slideshare.net/fabilopzsalazr/bases-de-enfermeria-en-salud-comunitaria>

ANTOLOGIA DADA POR EL DOCENTE.